

Назначение уголовного судопроизводства и позиция защиты в достижение правды по делу

Арсентьева Светлана Степановна,
доцент кафедры уголовного процесса и экспертной деятельности
Челябинского государственного университета,
кандидат юридических наук
arss-1212@mail.ru

Савченко Анатолий Николаевич,
федеральный судья в отставке
a763tx@mail.ru

В статье обозначена проблема наличия в уголовном судопроизводстве явления, обозначенного авторами как феномен «отсутствия фактической защиты», вследствие оказания ненадлежащей юридической помощи адвокатами по уголовному делу.

Ключевые слова: права человека, назначение уголовного судопроизводства, уголовное судопроизводство, адвокат, совесть, состязательность сторон.

The Purpose of Criminal Proceedings and the Position of the Defense in the Discovery of Truth in a Case

Svetlana S. Arsentyeva, Associate Professor of the Department of Criminal Procedure and Expert Activities of the Chelyabinsk State University, PhD (Law)

Anatoly N. Savchenko, Federal Judge Emeritus

The article identifies the problem of the presence of a phenomenon in criminal proceedings, which is designated by the authors as the phenomenon of “lack of actual protection”, due to the provision of inadequate legal assistance by lawyers in a criminal case.

Keywords: human rights, purpose of criminal proceedings, criminal proceedings, lawyer, conscience, adversarial nature of the parties.